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日銀追加利上げ見送りに関するコメント 

 

 

 本日、日本銀行の政策委員会・金融政策決定会合において、追加利上げが見送られた

ことは、日本銀行の専管事項であり、適切な判断をされたはずだ。 

国内景気は、緩やかに拡大しているものの、デジタル家電業界等では、価格下落が続

いており、今後、政府、日本銀行には、景気に影響を及ぼさないよう、個人消費や物価

上昇に見合ったテンポで政策金利を引き上げていくことを希望する。 

  
以上 
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